

Auf der Freilichtbühne klirren jetzt die Degen

»Die drei Musketiere«: Nettelstedter feiern Premiere

Nettelstedt (sg). Mit einem waschechten Mantel- und Degen-Klassiker wird die Spielgemeinde der Freilichtbühne Nettelstedt in dieser Saison das Publikum in seinen Bann ziehen. Auf dem Programm stehen »Die drei Musketiere«. Jetzt laufen nach dem Familienstück »Pippi Langstrumpf«, das bereits seit Pfingsten aufgeführt wird, die Proben für das Abendstück auf Hochtouren. Bis zur Premiere am Samstag, 1. Juli, 20.30 Uhr, soll das ganze dann »hieb- und stichfest« sein.

Und dafür haben sich die Akteure wieder mächtig ins Zeug gelegt und sogar den Umgang mit dem unverzichtbaren Degen in schweißtreibenden Workshops erlernt. Regisseur Jürgen Morche hatte im Vorfeld mehrere Versionen des Stückes in Augenschein genommen, um eine geeignete Vorlage zu finden. Auf die Umsetzung dürfen die Zuschauer gespannt sein,

In dem Stück geht es um Ehre, Liebe, Intrigen und Macht. Der junge D'Artagnan verlässt seine Heimat, die Gascogne, und macht sich auf den Weg nach Paris. Sein sehnlichster Wunsch ist es, hier in den Dienst von König Ludwig XIII zu treten. In dessen Garde macht er Bekanntschaft mit den unzerstrenlichen Musketieren Athos,



Viele Gefahren warten auf den jungen D'Artagnan (Arne-Philipp Arning), hier mit Jürgen Moritz, Stefan Röding, Jens Metje und Udo Göcke.



»Einer für alle, alle für einen«, so lautet das Motto der drei Musketiere Porthos (Tobias Röding), Athos (Volker Kracht) und Aramis (Karim Jaouadi, vorne, v.l.). Auen der junge D'Artagnan (Arne-Philipp Arning, r.) ist bereit, für seine Mitstreiter sein Leben zu geben. Fotos: Sonja Gruhn

Porthos und Aramis. Gemeinsam bestehen sie im Kampf gegen General Richelieu und Lady de Winter. Doch erst als die Ehre der Königin Anna durch eine infame Intrige des Kardinals und der Lady bedroht wird, beginnt das größte Abenteuer der drei Musketiere und ihrem Mitstreiter D'Artagnan. Nach dem Motto: »Einer für alle und alle für einen« nehmen sie den Kampf für Ehre und Gerechtigkeit auf. Fesselnde Fechtkämpfe, Schlägereien, anrührende Liebes- und aufreibende Hetzszenen, Spannung und natürlich auch jede Menge Witz ist das Rezept für dieses köstliche Menü, das dem Publikum sicher vorzüglich munden wird.

In den Hauptrollen spielen: D'Artagnan: Arne Philipp Arning, Athos: Volker Kracht, Porthos: Tobias Röding/Alex Arning, Aramis: Karim Jaouadi, Hauptmann Treville: Helmut Öwermann, Kardinal Richelieu: Wolfgang Dehne/Wolfgang Hovemeyer,

Rocheport: Thomas Kracht/ Florian Kracht, Lady de Winter: Kerstin Kottkamp/Jana Hagemeyer, Junge Lady Anne/Beatrice: Danica Majinovic/Anna Kröger, König Ludwig: Stefan Röding/Henning Bunge sowie in der Rolle der Königin Anna: Ramona Schütte.

Die Termine

Bis zum 2. September wird jeweils samstags von 20.30 Uhr an gespielt. Weitere Vorstellungen am Freitag, 18./25. August und am 1. September, ebenfalls 20.30 Uhr. Informationen unter 0 57 41 / 37 01 92, Reservierung: 0 57 41 / 37 01 93, Fax: 0 57 41 / 37 01 94. Die Geschäftsstelle ist besetzt bis 2. September, jeweils donnerstags und samstags von 9 bis 12 Uhr. Neuerdings können die Plätze auch per Internet gewählt und reserviert werden.

@ www.freilichtbuehne-nettelstedt.de